



Regierungsratsbeschluss vom 12. November 2024

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe-Wenk betreffend die Chancen und Herausforderungen privater Institute in der Lehrpersonenausbildung auf der Primarstufe im Kanton Basel-Stadt

P245360

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die aktuelle Gesetzeslage im Kanton Basel-Stadt behindert die Gründung privater Hochschulaktivitäten nicht. In seiner Rolle als Regulator des Hochschulbereichs hat der Kanton bisher davon abgesehen, eigene, über Bundesrecht hinausgehende Bestimmungen zu erlassen. Insofern bestehen im Kanton Basel-Stadt auch keine besonderen Anreize für die Gründung privater Bildungseinrichtungen auf Tertiärstufe. In seiner Rolle als Gewährleister des kantonalen Wissenschafts- und Ausbildungsbetriebs konzentriert sich der Kanton auf seine verfassungsmässige Aufgabe, eine eigene Universität und Fachhochschulen in kantonsübergreifender Trägerschaft zu betreiben.

